

Proyecto

Campaña del Abrigo

La Campaña del abrigo se realizó durante el mes de junio de 2021, con el objetivo de juntar ropa de cama y de abrigo para destinarlos a los distintos Puntos de Extensión, que luego la repartieron en sus comunidades. Además, los clubes deportivos que son parte del Programa se encargaron de colaborar en la difusión y la recepción de la ropa, llegando a juntar en todas las sedes y el Pabellón Argentina, 1,5 tn.

Esta segunda edición se suma a la primera realizada en 2020.

Noticias relacionadas

- [Una tonelada y media de abrigo recolectada durante la campaña “Ponele el pecho al frío” - 2021](#)
- [La UNC y los clubes de Córdoba se unen en la campaña solidaria de abrigo “Ponele el pecho al frío”- 2020](#)